

BELLAS ARTES.

MUSICA.

Los antiguos daban á esta palabra un sentido mas amplio que el que le damos hoy generalmente. Entre los griegos y los romanos la música comprendía el arte poético, el baile ó la danza y la declamacion. Estos tres artes cuyo enlace es tan natural componian uno solo ejercido por los mismos artistas.

La música tenia por objeto dar los conocimientos necesarios para someter á reglas las inflecciones de la voz y los movimientos del cuerpo. La especulativa ó armónica enseñaba los principios de la armonía y las reglas de los acordes.

Tomada la música en toda la estension de la palabra comprendia como hoy los tres generos, diatónico, cromático y armónico. Las composiciones estaban divididas en muchos géneros con relacion al modo y los modos tomaban el nombre de los diversos paises en que se usaba.

La música comprendia las artes que le estaban subordinadas, como el rhythmo, la melopea, el arte poético, el de tocar los instrumentos, el canto y el arte del gesto ó la mimica. Teniendo pues que dar lecciones metódicas sobre tantos objetos, nadie se admirará de que los griegos y los romanos hayan creído indispensable la música.